

Wahlpflichtfach Wirtschaft

Sparen ist Quatsch! Oder doch nicht? Diese Frage legen wir dir nahe und damit unser Wahlpflichtfach Wirtschaft. Die Rolle und Funktion von Geld ist eines der spannenden Themen, die dich hier erwarten.

1



Wirtschaft als Unterrichtsfach wurde am Kant-Gymnasium neu eingerichtet. Wir tragen damit dem Umstand Rechnung, dass die Lernenden in eine Welt der Märkte und Rechtsnormen hineinwachsen, die in Zeiten zunehmender Globalisierung nach Orientierung verlangt.

2



Dies fängt im Kleinen an (Taschengeld, Handy-Verträge, Raubkopien o.ä.) und endet vorbereitend auf die gymnasiale Oberstufe in größeren Zusammenhängen z.B. des Wirtschaftskreislaufs, Marktmechanismus und der Rechtsstaatsprinzipien.

Dabei spielt stets der Alltagsbezug die entscheidende Rolle: Die Jugendlichen als Verbraucherinnen und Verbraucher von heute und morgen, Jugendschutzgesetze, die Verführbarkeit Jugendlicher durch Werbung etc.

3



Abwechslungsreiche Methoden, umfangreiche Neuanschaffungen von aktuellen Lehrmaterialien, spannende Exkursionen und die Teilnahme an Wettbewerben der „echten“ Wirtschaft untermauern das Leitbild eines modernen Wirtschaftsunterrichtes am Kant. Wer im Anschluss mehr davon möchte, wählt das Fach auch als Grundkurs und vielleicht sogar als Prüfungsfach im Abitur.

Falls du noch Fragen rund um das Thema „Wirtschaft“ hast, dann wende dich gerne an Herrn Schaefer, unseren Fachleiter.

Bildquellen:

1 <http://geld.bilderu.de/geld-euro-scheine-m%C3%BCnzen-13.html>

2 <https://dafideen.files.wordpress.com/2013/10/handy-auswahl.jpg>

3 https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/7/7a/FSK_Ratings_Dec_2008.gif